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  11 月 16 日，在宜興市宜興大酒店宴會廳，隆重舉行了江蘇南順特種粉項目（搬

遷）簽約儀式，出席簽約儀式的嘉賓有：市委常委、常務副市長何曉進先生、市糧

食局局長褚勇軍先生、市新莊街道党工委書記蔣華平先生、市新莊街道黨工委副書

記、辦事處主任李長青先生市國土、規劃、建設、交通、公用事業、財政、商務、

市場監管、國稅、地稅、法制辦、糧食局等部門的領導，以及南順香港集團董事總

經理梁玄博先生、麵粉事業部總經理歐陽泰能先生等集團管理層領導。 

 

  南順香港集團於 2002 年在宜興招商引資的政策下落戶宜興，十多年來為宜興

經濟發展、擴大就業做出了傑出的貢獻。作為江蘇省農業產業化龍頭企業，近年來

南順規模不斷擴大，原有的廠區規模和地理位置已經不能滿足集團戰略發展需要。

情況得到了市委市政府的高度重視，多次召開會議討論研究，市糧食部門反復考察、

調研，經市政府的協調，南順將整體廠區搬遷至新莊工業集中區。新廠區占地約 60

畝，預計將於 2018/2019 年度投產。 

 

  簽約儀式上，南順香港集團集團研究及發展總管趙國邦博士介紹了專案情況：

新工廠分一期和二期進行建設，生產、衛生符合國家和國際標準，不影響周邊居民

的生活。他還分析了新工廠跟一般麵粉廠的區別：1、出粉粉路長，令麵粉粉粒平均

幼細，吸水更平均，同時減少澱粉破損，品質更佳。2、清粉效率比一般麵粉廠高，



可更細分不同粉路，製作出不同種類麵粉。另外，趙博士講解了新工廠具備的工業

優勢：使用瑞士最新研磨機，減少灰分，提高麵粉精度和出粉率。                  

 

  新莊街道党工委書記蔣華平先生致辭：新莊街道為南順新廠搬遷做了諸多努力，

但是南順的發展將有力促進宜興的發展，一切努力都是值得的。並提議將原來道路

名字改為南順路，承諾日後會為南順提供高效優質的服務，實現彼此的約定。 

 

  南順香港集團董事總經理梁玄博先生致辭：祝願宜興和南順的發展越來越好，

感謝宜興政府對南順十多年的支持。梁董分析了中國經濟發展現狀，高速發展的態

勢下，南順與時俱進，所以在宜興建設新工廠與南順的發展策略一致。並表示如果

項目成功後，將來有機會可帶入一些其他香港企業走進宜興，加速宜興經濟的發展。 

 

  市委常委、常務副市長何曉進先生致辭：他回顧了十多年前去香港招商引資跟

南順結緣的場景，肯定了南順十多年來為宜興發展而起到的作用，今天從宜興和南

順的長遠發展來看，搬遷改制迫在眉睫。並感謝梁總做出的努力，希望宜興各部門

對南順給予支援和幫助，希望南順在宜興做得更好、根紮得更深，儘快將高水準的

新工廠建成投產。                               

 

  最後，宜興市糧食局局長褚勇軍先生與南順香港集團董事總經理梁玄博先生莊

嚴簽約，現場一片祝賀致敬。                              

 

  南順新廠占地面積將比原廠占地面積有大幅度的擴充，廠房設備採用瑞士布勒

公司最先進的麵粉生產技術及設備生產高端專用麵粉，其中最新型先進的高端制粉

設備包括高方平篩、高壓風機、脈衝反吹風變頻技術、300mm輥徑磨粉機等，以提

高麵粉品質，確保產品應用穩定可靠，滿足國家和國際技術及衛生安全標準。高度

自動化的生產技術和設備節能降耗，使生產過程更為安全，從而可以為現場工作人

員提供更為優越的工作環境，並為高端專用粉客戶和家庭消費者帶來更加健康、安

全和優質的產品。 

 

  南順在宜興的蓬勃發展離不開宜興政府部門、社會各界的支持，宜興的經濟騰

飛也離不開南順的發展壯大，這種魚水之情在今天得以延續，預示著南順在宜興這

片沃土上更加茁壯成長，也預示著南順將為我國烘焙行業提供更優質的麵粉，為我

國烘焙業發展注入新動力。 

  

  

  



 

宜興市常務副市長何曉進先生講話 

 

 

 

  

南順香港集團董事總經理梁玄博先生講話    南順集團研究及發展科技總監趙國邦博士 

講解新工廠建設規劃 

 

 



 

（左）宜興市糧食局局長褚勇軍先生與（右）南順香港集團董事總經理梁玄博先生在合約上簽字 

  

內文及相片轉載自-現代烘焙烘焙通 

(http://www.hibaking.com/baking/newsDetail.htm?id=13881) 


